
 

 

 

 

 

 

地域の協力を得るとともに 

校長 川瀨 元信 

７月になって，最高気温が 30℃に近づいてきました。旭川の街にも，本格的な夏がやってきて
います。 

6 月 28～29 日に行われた 5 年生の宿泊研修は成果をあげて終了しました。宿泊地は美瑛町白金
の大雪青年の家です。5年生は，友だちや先生方との関わりを深く持ち，宿泊研修だからこそ出来
る体験活動をたくさんして，帰ってきたと聞いています（宿泊研修の団長は教頭でした）。 
さて，陵雲小学校は，年度当初心配されていたコロナの影響を受けずに，1学期最後の月，７月

を迎えています。現在も感染症に気を付けながら，子供たちが毎日の学校生活を送ることができ
るように配慮しております。音楽や家庭科などの教育活動についても，コロナ前に近い教育活動
を展開しています。また，年度当初には予定していなかった１学期末の参観日も開催し，お子さ
んの授業中の様子を見ていただくとともに，学年・学級懇談を行い，成果と課題を保護者の皆様
と担任が共有し，2学期を見据えたいと考えています。御多用のことと存じますが，授業の参観と
懇談への参加をお願いいたします。 
さて，今号では，本校の教育に関わって，応援してくださ

る地域の皆様をご紹介したいと思います。陵雲小学校の子供

たちは，地域の皆様の協力を得る中で，安全が確保されたり
教育活動を行ったりしています。 
１つ目に紹介するのは，見守り活動です。地域の方が率先

して，毎月初めの日に，子供たちの登校時の交通事故防止等
のために街頭に立ってくださっています。黄緑色のジャンパ
ーを着て旗を持ち子供たちを見守ってくださっています。子
供たちは気をつけながら横断歩道を渡るとともに，地域の方
と気持ちのよい挨拶を交わさせていただいております。 
２つ目は，学校運営協議会（コミュニティスクール）の活動です。

この組織は「保護者および地域住民の学校運営への参画を進め，家
庭，地域および学校がその教育力を相互に高め，ともに児童の豊か

な学びと育ちの環境づくりを行う」を目的に，本校に設置されてお
ります。６月９日（金）には，今年度の第１回目の協議会が開催さ
れ，陵雲小学校の経営方針や重点を確認いただくとともに，学校経
営についてご意見をいただきました。４年ぶりに，地域の方にも授
業参観いただきました。 
３つ目は，校地南側歩道（末広１条６丁目側）の花壇に，末広中

央第一町内会の方々が花を植えてくださっています。子供達は登下
校時に，美しく咲く花を見て，自然に豊かな心が育っていると思っ
ています。私も毎日，楽しませていただいています。 
これからも，陵雲小学校は，教育目標達成向けて教育活動を行う

とともに，家庭・地域との連携・協力を大切にしながら教育活動を展開して参ります。 

 

学校目標「強く 明るく やりぬく子」 旭川市立陵雲小学校学校通信 

          第３号 

～自ら進んで考え判断し行動できる子供の育成～ 

令和５年 ７月７日（金） 

旭川市立陵雲小学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２８日（水）～２９日（木）に５年生の宿泊研修がありました。防災の学習で，砂防情報センター

の見学や大雪青年の家で焼き板体験やキャンドルの集いなどの活動をしました。また，ニュースポーツで

は，フロアカーリング，福祉の学習としてボッチャなどの体験活動も行いました。みんなで食べる食事は，

おいしく，満足した様子でした。友達や教師との関わりを深め，有意義な宿泊研修となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２８日（日）の運動会には多数の保護者の方々に，来校いただきました。また，保護者アンケ

ートにも御協力ありがとうございました。皆様からいただいたご意見等（一部）をお知らせします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「子供たちはやる気をもって取り組んでいた」の肯定率が９８．３％，「子供たちは友達と協力して

取り組んでいた」の肯定率が９８．７％とどちらも高い結果となりました。子供たちが意欲をもって，

協力して取り組めたことが，成果です。感想も寄せられています。一部を紹介します。 

【子供たちの様子で良かった点】 

・負けても拍手をしていたところ 

・友達の応援や係の仕事など頑張っていたと思います。 

・自分達の競技を真剣に頑張るのはもちろん，他の学年が頑張るのを応援している姿はとても良かった 

  ・6年生が朝早くから先頭に立ち，立派に自分達の役割をこなしていて とても素敵でした。 

【運動会全体で良かった点】 

・低学年と高学年の 2部構成だったので，混雑なくゆったりと見られてよかった。 

・午前中に終わったこと。熱中症対策にとてもよいと思います。 

 ・仲間と協働して一つの目標に向かっていく気持ちを育むことができたと思う。 

  ・保護者待機場所に紐を張っていたり，学年別に紐でラインを作っていたりして分かりやすかった。 

 【運動会全体に関わっての意見や要望】 

  ・次年度は，競技数を増やして全学年での運動会が見たいです。 

  ・運動会でリレーがなかったのが残念でした。順位もつけて欲しかった。子供のやる気につながると思う。 

  ・プログラムの時間に間に合うように行ったのに、もう競技が終わっていて徒競走は見られなかったです。 

・種目は，学年を交互にやってほしかった。   

 貴重なご意見・ご要望は，次年度に生かしていきます。 

 

 

 

 

 

夏季休業中のプールを管理して下さる方がいなくて大変困っています。このまま

では，開放できない状況にあります。どなたか是非御協力をお願いいたします。 

7/24（月）～8/18（金）の平日（土日を除く）※学校閉庁日８月１０日，１４日，１５日を除く 

１０：００～１１：４５   

１３：００～１４：４５ 

御協力いただける方は，７月１４日（金）までに本校教頭までお問い合わせください。 

                           電話 ５７－２８７０ 教頭：中嶋 


